
JUNTA DIRECTIVA 2008-2009
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA No.671

16 DE DICIEMBRE DEL 2008

Acta de la sesión ordinaria número seiscientos setenta y uno de la Junta Directiva del 
Colegio de Bibliotecarios de Costa Rica, celebrada el día dieciséis del mes de diciembre de 
dos mil ocho, en la casa de Ana Cecilia Torres ubicada en Curridabat.

Al ser las diecisiete horas y cuarenta minutos se inicia la sesión ordinaria de la Junta 
Directiva, con la participación de: Silvia Ma. Díaz Ruiz (Presidenta) quien preside, Julissa 
Méndez Marín (Vicepresidenta), Orlando Delgado Quirós (Tesorero), Ana Victoria Chacón 
Monge (Secretaria General), Eilling Matamoros Granados (Secretaria de Actas), Jeffrey 
Roberto Zúñiga Arias (Vocal 1), Ana Cecilia Torres Muñoz (Vocal 3) y Ana Marcela 
Valdés Rojas (Fiscal). Ausente con Justificación: Ramón Masís Rojas (Vocal 2). Invitada: 
Margarita Parra (Oficinista del COBI).

Se procede con la lectura y aprobación de la agenda.

Colegio de Bibliotecarios de Costa Rica
Acta Sesión 671

16-12-08

1) Lectura y aprobación de agenda
2) Revisión de correspondencia
3) Varios

ARTÍCULO UNO: Se aprueba la agenda con modificaciones.
ACUERDOS TOMADOS DURANTE LA SESION

670-01 Ante el ofrecimiento de realizar las Jornadas en el Centro Cultural de España 
se responde afirmativamente y se  investigará la capacidad del lugar.

ARTÍCULO DOS: Ana Victoria Chacón procede a la lectura de correspondencia:
CLIENTE QUE HACE 

LA CONSULTA
RESUMEN DE LA 

CONSULTA ACUERDO DE LA JD

Marcela Oporta Ofrecimiento para 
realizar las Jornadas en 
el Centro Cultural de 
España ubicado en 
Barrio Escalante, antes 
de Setiembre. 

670-01, Ante el 
ofrecimiento de realizar las 
Jornadas en el Centro 
Cultural de España se 
responde afirmativamente y 
se  investigará la capacidad 
del lugar.

Marcia Ugarte Solicitud de permiso 
por un año.

Se le aprueba y solicita 
declaración jurada.



Ana Marcela Valdés Solicitud de permiso 
por un mes y doce días, 
ya que estará fuera del 
país ese tiempo.

Se le aprueba

ARTÍCULO TRES: Varios, Silvia Díaz comenta que con respecto a la remodelación de la 
sede, la propuesta que Amalia González presenta se sale del presupuesto. Por lo que se 
sugiere priorizar las áreas a remodelar y trabajarlas por etapa.

Por otro lado y en relación al puesto de Asistente de la Fiscalía se menciona que Ana 
Victoria Chacón realice una tabla de calificaciones o una guía para entrevistar a los 
interesados.

ARTÍCULO CUATRO: Todos los acuerdos se toman en firme. Se levanta la sesión a las 
diecinueve horas y treinta minutos.

Silvia Ma. Díaz Ruiz Eilling Matamoros Granados
Presidenta Secretaria de Actas
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